



## **Asumo el compromiso de trabajar con ustedes para sacar adelante la Ley de Turismo, dijo el Presidente Duque en Congreso de Cotelco**

Cartagena

,

17/10/2019

Foto: archivo, Efraín Herrera - Presidencia

- *En el Congreso Nacional de la Hotelería y Turismo, de Cotelco, el Mandatario destacó el crecimiento este año del turismo, y aseguró que en el 2019 habrá aumento de visitantes no residentes en el país, y que la cifra de pasajeros en las aerolíneas de Colombia también se incrementará.*
- *Invitó a Cotelco a vincularse, de la mano con el Servicio Nacional de Aprendizaje (Sena), al programa de doble titulación en los colegios, para que los bachilleres tengan oportunidades laborales en el sector turístico.*
- *“Quiero que este sea el Gobierno del turismo; yo quiero que este sea el Gobierno donde alcancemos las mayores cifras hasta ahora en visitantes no residentes, en ocupación hotelera, en crecimiento del sector y en producción del sector, porque vamos en la dirección correcta”, enfatizó.*

**Cartagena, 17 de octubre de 2019.**

Al ratificar su compromiso de “hacer del turismo el nuevo petróleo de Colombia y un dinamizador de crecimiento, empleo y oportunidades”, el Presidente Iván Duque afirmó este jueves que es su deseo trabajar por la nueva Ley de Turismo, el próximo año, de la mano con la Asociación Hotelera y Turística de Colombia (Cotelco).

“En lo que tiene que ver con la Ley del Turismo, desde ya le digo: no se la guarde, empiece a compartirla con nosotros, que este Gobierno quiere trabajarla con ustedes, liderarla con ustedes y sacar adelante esa ley de ordenamiento, de promoción y de competitividad para el sector turístico. Asumo ese compromiso con usted, de manera que podamos trabajarla en el próximo año”, aseguró el Jefe de Estado, al dirigirse al Presidente Ejecutivo de Cotelco, Gustavo Toro.

El Mandatario participó en la instalación de la versión número 25 del Congreso Nacional de la Hotelería y Turismo y Expocotelco, evento en el cual destacó que gracias al fomento del turismo se ha registrado “la más alta tasa de ocupación hotelera en 15 años” en el país.

Agregó que este año “tendremos el mayor número de visitantes no residentes en el país, lo cual hará que el 2019 sea el mejor año del turismo en nuestro país”, y resaltó que la cifra de pasajeros en las aerolíneas de Colombia –solamente en vuelos nacionales “será la más alta que haya registrado Colombia”.

Aseguró que es “muy importante” tomar decisiones en materia de infraestructura estratégica, particularmente en lo relacionado con proyectos aeroportuarios, para responder a la alta demanda de visitantes, en comparación con otros países.

También mencionó el impacto favorable que va a generar para el turismo la puesta en marcha de la “interconexión de la Cordillera Central, desde Cajamarca (Tolima) hasta Calarcá (Quindío), que, por supuesto, tiene el mega túnel de La Línea”.

### **Oportunidades laborales para jóvenes**

Durante su intervención, el Jefe de Estado invitó a Cotelco a vincularse, de la mano con el Servicio Nacional de Aprendizaje (Sena), al programa de doble titulación en los colegios, que permite que los jóvenes salgan de los planteles con el título de bachiller y también con el de técnico.

“Quiero que en esos programas de doble titulación trabajemos más con Cotelco en muchas regiones de Colombia, donde sé que tenemos el talento de nuestros jóvenes para entrar a los servicios de operación turística de nuestro país. Los invito a que desarrollemos esa estrategia conjunta”, subrayó el Mandatario, quien agregó que su propósito es que buena parte de los bachilleres que salgan con el doble título se vinculen laboralmente con el gremio del turismo.

Finalmente, enfatizó que su Gobierno quiere sacar adelante una agenda nacional de turismo, para que Colombia se muestre ante el mundo y sobresalga entre los demás países de América Latina, más allá del sol y la playa.

“Quiero que este sea el Gobierno del turismo; yo quiero que este sea el Gobierno donde alcancemos las mayores cifras hasta ahora en visitantes no residentes, en ocupación hotelera, en crecimiento del sector y en producción del sector, porque vamos en la dirección correcta”, concluyó.

*(Fin/mha/fca)*